

ABSTRAK

Fatima Rosaphira Azzahra. 2024. **PENGARUH PARTISIPASI PESERTA BINA KELUARGA BALITA TERHADAP PEMAHAMAN PERKEMBANGAN ANAK (STUDI PADA IBU PESERTA BINAAN PROGRAM BINA KELUARGA BALITA (BKB) DAHLIA, KAMPUNG KELUARGA BERKUALITAS (KB) CIKALANG DESA, KOTA TASIKMALAYA)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Orang tua senantiasa dihadapkan dengan tantangan perkembangan anak yang harus sesuai dengan tonggak usia yang seharusnya, sehingga Ibu dituntut untuk memiliki pemahaman yang baik mengenai perkembangan anak. Namun faktanya, tidak semua Ibu memiliki pemahaman dalam memberikan stimulasi perkembangan yang tepat untuk anak. Oleh karena itu, upaya untuk meningkatkan pemahaman Ibu mengenai perkembangan anak dengan berpartisipasi secara aktif dalam program Bina Keluarga Balita. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh partisipasi peserta Bina Keluarga Balita terhadap pemahaman perkembangan anak. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik sampel jenuh dengan mengambil seluruh populasi yaitu sebanyak 40 orang. Hasil uji hipotesis menunjukkan nilai t_{hitung} pada variabel partisipasi peserta Bina Keluarga Balita sebesar $5,176 > \text{nilai } t_{tabel} 2,024$. Sedangkan nilai probabilitasnya $0,000 < \alpha 0,05$ atau 5%, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima. Nilai koefisiensi pada variabel bebas sebesar 0,643 bertanda positif terhadap variabel terikat. Hal ini mengindikasikan bahwa semakin tinggi tingkat partisipasi peserta Bina Keluarga Balita maka semakin tinggi pula tingkat pemahaman perkembangan anak. Lalu kontribusi variabel partisipasi peserta Bina Keluarga Balita terhadap pemahaman perkembangan anak sebesar 41,3%, sedangkan sisanya sebesar 58,7% merupakan kontribusi variabel lain yang tidak termasuk model dalam penelitian ini. Serta, hasil korelasi menunjukkan partisipasi peserta Bina Keluarga Balita dengan pemahaman perkembangan anak memiliki hubungan yang kuat. Dengan demikian, berdasarkan hasil analisis dapat disimpulkan bahwa partisipasi peserta Bina Keluarga Balita berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap pemahaman perkembangan anak.

Kata Kunci: Partisipasi, Bina Keluarga Balita, Perkembangan Anak